



Regionaljournal Steiermark



Massive Geschwindigkeitsübertretung mit 510 PS Kundenfahrzeug

Eine Zivilstreife der Landesverkehrsabteilung zog Dienstagnachmittag einen 23-jährigen Pkw-Lenker aus dem Verkehr.

Die Streife war auf der S36 in Richtung Sankt Michael unterwegs, als sie auf einen 510 PS starken Pkw deutschen Fabrikates aufmerksam wurden. Im Zuge der Nachfahrt konnte eine Höchstgeschwindigkeit von 215 km/h gemessen werden. Dies auf einem Streckenabschnitt, auf dem 130 km/h verordnet sind.

Beim Lenker handelte es sich um einen 23-jährigen Mann aus dem Bezirk Murtal. Er hatte als Mitarbeiter einer Kfz-Werkstatt eine Probefahrt durchgeführt. Ihm wurde der Führerschein an Ort und Stelle abgenommen, weiters wird er angezeigt.

